

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año del buen servicio al ciudadano"

Nota de prensa Nº 124-2017/GRC/DIRESA/C.RR.PP.

Logran controlar casos de dengue y zika en jaén

El trabajo preventivo-promocional que realiza permanentemente la Sub Región de Salud Jaén, permite decir que a la fecha se tiene controlados los casos de Dengue y Zika en esta provincia.

La obsta. Cinthia Palacios Mariño, directora de la Sub Región, dijo que "el trabajo multisectorial que realizan ha permitido controlar los casos de enfermedades metaxénicas en este importante corredor de la región".

La obstetra reconoció que "la Dirección de Promoción de la Salud, la Dirección de Salud de las Personas, a través de la Estrategia de Metaxénicas, el Área de Control y Vigilancia Vectorial de la DESA y Comunicaciones, cumplen una labor muy importante y está dando los resultados esperados con la realización de campañas de sensibilización y la intervención con la abatización y monitoreo casa por casa".

También resaltó la participación de la Municipalidad de Jaén y de la población organizada, la misma que va asumiendo su rol en la tarea de prevenir y controlar este tipo de enfermedades.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 08 de setiembre del 2017

OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS